



2学期が始まりました！

～8月26日(月)に始業式～

2学期始業式が行われました。竹村校長からサッカーの司令塔のような働きをする脳の前頭葉についてお話がありました。前頭葉は脳の他の部分に働きかけ、瞬時に適切な情報を引き出し、関連させ、判断し行動に移す重要な部分であり、その力が高めることが大切であるとのことでした。そのための鍛え方のポイントは5つあり、十分な睡眠、適度な運動、脳への適度な負荷、部屋の片付け、家事の手伝いを実践してほしいと述べました。



就職ガイダンスを開催しました！ 7月25(木)



厚生労働省が新規高卒者への就職支援の一環として行っている「就職ガイダンス」を実施しました。本校では76名の生徒が参加して行われました。午前中は、近年の就職状況や企業が求めている能力、就職後の離職状況等について学習しました。午後からは、講師の先生が面接官になり、面接試験を体験しました。午前中に各自が考えた自己紹介文を発表する中で、挨拶の仕方や声の大きさ、表情等、印象を良くするポイントを講師の先生から指導を受けました。

厚生労働省が新規高卒者への就職支援の一環として行っている「就職ガイダンス」を実施しました。本校では76名の生徒が参加して行われました。午前中は、近年の就職状況や企業が求めている能力、就職後の離職状況等について学習しました。午後からは、講師の先生が面接官になり、面接試験を体験しました。午前中に各自が考えた自己紹介文を発表する中で、挨拶の仕方や声の大きさ、表情等、印象を良くするポイントを講師の先生から指導を受けました。

<2学年キャリアアップ>

2学年では夏休みを利用して、キャリアアップの一環としてインターンシップやオープンスクール、防災実技講座などに取り組みました。



～花王職場見学～ 7月23(火)

2年生20名(男子3名、女子17名)がキャリアアップ計画の職場見学として、和歌山市にある花王株式会社和歌山工場と花王エコラボミュージアムへ見学に行きました。洗剤を作る材料や工場排水を少なくし、きれいにして排水することで環境に配慮していること、梱包の工夫で効率的な配送、容器の工夫などでプラスチックゴミの減量をしていることなどを学びました。

8月6日に新翔オープンスクール開催

～体験講座に148名が参加～

8月6日(火)に中学校生徒教育体験学習を開催しました。新宮市、東牟婁郡内の12中学校から148名が訪れました。本年度は生徒会長・坂地純弥君、副会長・木戸地優衣さんがプレゼンター役を務め、特色のある科目、学校行事、クラブ活動等についてスライドを駆使し、丁寧に説明してくれました。また中学生は、「ワープロ・観光・建設実習・熊野と防災・選択体育・服飾手芸・芸術・国語・数学などの講座を実際に体験し、「新翔高校ではどんなことをしているかが分かって良かった」「体験できて楽しかった」などの感想が寄せられました。



服飾手芸



工芸



ワープロ



書道



熊野と防災



建設実習

高校生よみかたりボランティア養成講座

8月8日(木)・9日(金)

第5ブロック合同の『高校生よみかたりボランティア養成講座』が蜂伏のメダカ文庫で行われました。本校からは6名(1年3名・2年2名・3年1名)が参加しました。1日めは、山田てるみ・伊藤松枝先生から「なぜ読み聞かせをするのだろう？」や絵本選びや絵本の持ち方、めくり方、読む時のポイント、また紙芝居については絵本との違いや歴史、種類などの講義を受けました。2日めは先生方にアドバイスをいただきながら、グループごとに打ち合わせ・練習を行い、発表をしました。短時間だったにもかかわらず、本選びや構成が良かったとほめていただきました。



◆◆当面(9月)の行事予定◆◆

2日(月)・3日(火) 宿題考査

13日(金) 1年系列・科目選択ガイダンス

25日(水)～27日(金) ブロック練習

5日(木) 情報モラル講座(1年)

24日(火) ブロック集会

30日(月) 体育祭予行 10月1日(火)体育祭